



CONCIERTO POR LA PAZ

Auditorium Conciliazione



El martes 12 de noviembre a las 21 hrs, con el Patrocinio del Consejo Pontificio de la Cultura, se realizó un Concierto por la Paz, organizado por la Fundación Urbi et Orbi (una nueva fundación de católicos y ortodoxos motivados por el compromiso común por la unidad de los cristianos que trabaja en el campo de la cultura) junto a la Bradley Foundation di Milwaukee, Wisconsin (EUA) y a la Fundación San Gregorio el Teólogo de Moscú (Rusia).

La solista principal del Concierto fue Svetlana Kasyan, joven talento de la música lírica rusa. El Concierto tuvo segmentos clásicos la de lírica italiana, de Puccini a Verdi, y segmentos de compositor ortodoxo ruso Hilarion Alfeev.

El concierto se dedicó a las familias evacuadas, víctimas de las guerras a quienes serán donadas las ganancias del evento.

San Gregorio el Teólogo (Moscú) y la Urbi et Orbi Fundation (Kentucky, EUA).

Fotografías por Grzegorz Galazka